

■ PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / La Junta Central reclama un uso de riego y consumo en el trasvase Júcar-Vinalopó

L. V./ALICANTE

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó continúa reclamando que el futuro trasvase con el río Júcar siga manteniendo un doble uso, para riego y para consumo humano, algo que, a su entender, «excluye definitivamente» el último trazado aprobado por el Ministerio de Medio Ambiente.

Publicidad

Los regantes entienden que la toma desde Cullera, la propuesta por el Ministerio tras la modificación del trazado, «incumple una de las finalidades del plan de cuenca», que es el de paliar el déficit de abastecimientos del área del Vinalopó-Alacantí y Marina Baja). «Tampoco cumpliría la finalidad de poder sustituir el agua de pozos por el agua del río Júcar, ya que sólo dejaría de sustituir el uso de riego y no el de abastecimiento», explican los regantes en un nota hecha pública ayer tras la reunión de su Junta de Gobierno en Aspe.

Por tanto, se siguen oponiendo al actual trazado que está ejecutando Medio Ambiente, aunque explican su postura: «Nunca ha estado en el ánimo de la Junta Central ni de su Junta de Gobierno, oponerse o rechazar sin argumentos o por mero capricho o conveniencia interesada, el nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó. Sólo se ha pretendido intentar defender de la mejor forma posible los intereses de sus usuarios miembros, de riego y de abastecimiento urbano, interés que en definitiva es el que justifica la actuación». Reconoce «errores del problema derivado de un cambio de postura del Ministerio», aunque también achacan parte del bloqueo a la actitud de la sociedad Aguas del Júcar.

Los regantes piden una «solución consensuada y definitiva» y la constitución de una mesa de negociación, una propuesta que, dicen, «fue atendida por el Ministerio el 16 de marzo indicándonos que se habían dado instrucciones al Presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar para constituirla sin que hasta la fecha se tenga ninguna noticia para reunirse».

Niegan, por este motivo, «una falta de colaboración o un boicot al nuevo trazado», ya que el Ministerio no ha convocado esta Mesa de Concertación, como la Junta Central la denomina.

Los regantes, para desbloquear el actual conflicto, aceptarían una toma desde Antella, que diera para todos los usos.